
令和３年度第１回安城市スポーツ推進審議会 書面開催結果 

 

 

各委員から寄せられた回答書の集計結果は、以下のとおりです。 

 

【議題（１）正・副会長の選出について】 

 承認 １０人、不承認 ０人 

 

＜意見＞ 

（委員） 

 会則で決めればどうか。 

⇒次回の検討事項としてまいります。 

 

 

【議題（２）第２次スポーツ振興計画に係る令和２年度事業実績について】 

 承認 １０人、不承認 ０人 

 

＜意見＞ 

（委員） 

 コロナウイルス感染症により全ての行事、活動が中止・延期・縮小という事で、大変な

一年でした。 

（委員） 

 スポーツ行事は、他の生涯学習とは異なり体を動かす活動であるため、コロナ禍の影響

で、ＷＥＢ等で対応することもできず、感染症対策を取りながらも中止または規模が縮小

されたことは、大変に残念な結果となりました。 

 特に、２．個別目標の①市主要スポーツ事業参加者数、②スポーツ施設利用者数の大幅

減少は、今後の大きな課題と思います。新型コロナウイルス感染症がなくなることは、イ

ンフルエンザと同様にゼロになることはないと思いますが、ワクチンの接種の進捗ととも

に、感染症対策によりスポーツ行事をコロナ禍以前の水準の活動量に戻すように御尽力し

ていただければと思います。 

（委員） 

 コロナ禍でも開催できるような「やり方・方法」を模索していく必要が大きいと思える。

何かを行うことで批判的な意見はどうしても出てしまうが、積極的に実施することもＰＲ

につながるのではないか？コロナ禍により、企業からの支援を継続できるよう努める・・・

とあるが、企業側も厳しい現状にあるのでは？ 

⇒コロナ禍でも安全・安心に市民に参加していただけるようなことを検討してまいります。 

また、今後のコロナ禍の状況や各企業の状況に注視しながら、本市のスポーツ振興につき

引き続き支援を頂けるよう努めてまいります。 

 



 

【議題（３）第２次スポーツ振興計画に係る令和３年度事業計画（案）について】 

 承認 １０人、不承認 ０人 

 

＜意見＞ 

（委員） 

 コロナ対策を十分に行い、行事・活動が実施できることを期待します。 

（委員） 

 コロナ禍ではあるが、オリンピックの事前キャンプで来日するカナダチームと子どもた

ちが交流をもてるようなイベントができたら、子どもたちにとっては貴重な経験になると

思える。 

 

 

【議題（４）第２次スポーツ振興計画の中間見直しスケジュール（案）について】 

 承認 １０人、不承認 ０人 

 

 


